

Célébrations œcuméniques de Pâques 2020 à Besançon

Chaque année, le Conseil des Églises chrétiennes à Besançon, qui rassemble cinq confessions, invite les chrétiens à une lecture œcuménique de la Passion le Vendredi Saint et à la proclamation de la Résurrection au centre de Besançon, tôt le matin de Pâques.

Dans l'impossibilité de nous rassembler physiquement en ce temps de confinement, nous avons vécu ensemble ce moment d'unité dans la foi au Christ vivant sur les ondes de RCF Franche-Comté. Deux émissions avaient été pré-registrées avec la voix d'une dizaine de personnes de nos différentes communautés et montées avec chants et musique de la passion selon Matthieu de J.S. Bach et l'incontournable final à « A toi la gloire » de nos frères protestants.

Emmanuel Coudel,
délégué pour l'unité des chrétiens du diocèse de Besançon